

NGO

Danrem 063/SGJ Berikan Pembekalan kepada Kontingen Atlet Menembak Perbakin Kota Cirebon

Agus Subekti - CIREBON.NGO.WEB.ID

Nov 4, 2022 - 12:56



KOTA CIREBON - kegiatan pembekalan kepada kontingen atlet menembak Perbakin Kota Cirebon bertempat di Aula Sunan Gunung Jati Korem 063/SGJ Jl. Brigjen Dharsono by pass Kel. Sunyaragi Kec. Kesambi Kota Cirebon, Jumat (4/11/2022).

Disela kegiatannya yang padat Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca,S.A.P., M.Han. menyempatkan hadir untuk memberikan pembekalan kepada kontingen atlet menembak Perbakin Kota Cirebon.

Lebih lanjut, Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca,S.A.P., M.Han. mengatakan untuk menjadi atlet menembak yang tangguh memerlukan kerja keras, salah satunya dengan latihan yang begitu keras, mempunyai jiwa disiplin dan semangat terutama yang muda-muda sudah bisa memberikan prestasi yang terbaik.

Sementara itu Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca,S.A.P., M.Han. menyampaikan latihan menembak itu atau pertandingan menembak tidak usah dijadikan suatu beban, karena olahraga menembak berbeda dengan olahraga lainnya, seperti olah raga beladiri karate, sepak bola yang banyak memerlukan fisik, tetapi olahraga menembak yang penting kita harus memiliki keyakinan yang kuat memberikan yang terbaik untuk menang, baik bagi Club maupun bagi diri sendiri, tegasnya.

Disamping itu, Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca,S.A.P., M.Han. mudah-mudahan Tim Kontingen Atlet Menembak Perbakin Kota Cirebon ini ada hasil yang dibanggakan, lakukan selalu berdoa sebelum dan setelah melaksanakan pertandingan, harapnya.

Dalam kesempatan ini, Danrem 063/SGJ mengucapkan terima kasih kepada para pengurus dan ofisial khususnya para atlet atas dedikasi dan pengorbanannya yang juga sudah menginisiasi kegiatan yang sangat positif ini.

Hadir dalam kegiatan ini Kasi Intelrem 063/SGJ Letkol Inf Julius Jongen Matakana, Kasiops rem 063/SGJ Letkol Inf Ertiko, Kasipers rem 063/SGJ Mayor Inf Ervianto Dilli Adi prasetyo, Pasi Bakti Komsos ter rem 063/SGJ Kapten Inf Buryadi, Dantim Intelrem 063/SGJ Kapten Chk Suprinadi, S.H, perwakilan dari Lanal Cirebon Serka Kom Diyono, Para Official Atlet Cabor Perbakin, Para Atlet Cabor Perbakin binaan Korem 063/SGJ. (***)